



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
der Atem zu schwer wurde,
legte er den Arm um dich und sprach:
Komm heim.

In stiller Trauer geben wir Nachricht, dass mein lieber Gatte,
unser Papa, Opa und Schwiegervater,

Herr

Franz Emberger

Postbeamter i. R.
Teilnehmer des 2. Weltkrieges
Gründungsmitglied der Bergrettung Mittersill
Mitglied des Sbg. Kameradschaftsbundes
u. d. österr. Alpenverein Sektion Oberpinzgau

am Montag, den 6. Februar 2017
im 94. Lebensjahr plötzlich und unerwartet
von uns gegangen ist.

Den hl. Seelenrosenkranz mit anschließendem
Verabschiedungsgottesdienst
feiern wir am Samstag, den 11. Februar 2017
um 9:30 Uhr in der Pfarrkirche Mittersill

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Deine **Hedi**
Anita mit Ernst
Andrea mit Horst

deine Enkel **Thomas, Stefanie** und **Emily**
und im Namen aller Verwandten und Bekannten